Hommage à Monsieur Élie-Jacques « Napeu » Jourdain

Né le 11 décembre 1949 à l'hôpital du 3 milles à Sept-Îles, fils de de feu Sylvestre Jourdain et de feu Marie-Louise Thernish, Élie-Jacques Jourdain est issu d'une famille de 10 enfants. Il était l'époux de feu Mme Clairette Fontaine. Il laisse dans le deuil ses enfants : Billy-Jack, Sandra (Richard Napish) et Ali (Catherine Jean-Pierre), ses petits-enfants : Jeff, Daphney, Edouard, Séréna, Natacha, Danyka et Élie-Georges, ses arrière-petits-enfants : Mihaëlla, Shushaniss, Mika-Jayne, Elijay et Ludovick, ses frères et ses sœurs : Cyrille, Wilfrid, Louisette, Lise, Sarah, Adrien, David et Patrice ainsi que ses beaux-frères, ses belles-sœurs, ses neveux, ses nièces, ses cousins, ses cousines et de nombreux ami(e)s.

L'implication de « Napeu » pour sa communauté ne datait pas d'hier. Il a siégé au conseil d'administration de la radio communautaire et est élu conseiller pour la première fois en 1981.

Leader dans l'âme, il marque sa communauté en tant que chef de 1991 à 1998 et de 2004 à 2007. Il est le pionnier de nombreux grands projets de Uashat mak Mani-Utenam. Il laisse notamment sa marque en tant que signataire avec les membres de son conseil de la première entente de l'ère moderne pour la réalisation d'un ouvrage hydro-électrique sur la rivière Tshemanipishtuk également connu sous le nom de rivière Ste-Marguerite. Comme politicien, il a le courage de prendre des décisions difficiles, mais nécessaires, et d'en assumer les conséquences devant les membres.

Élie-Jacques Jourdain s'engage à servir sa population selon ses valeurs et ses principes, favorisant l'unité dans les actions politiques. Il travaille en

étroite collaboration avec ses confrères et consœurs pendant son mandat, favorisant particulièrement l'influence des femmes faisant leur place dans les institutions politiques innues.

Hommage à Monsieur Élie-Jacques « Napeu » Jourdain

De nombreuses réalisations ont été accomplies avec la coopération de collègues élues comme Mmes Marie-Marthe Fontaine et Marcelle St-Onge. Ses collaborateurs soulignent son écoute, son respect et l'importance centrale qu'il accordait à l'éducation des jeunes de la communauté.

Parmi les legs notables d'Élie-Jacques Jourdain, notons :

- 1. La mise en place de la politique d'habitation et construction de nombreuses maisons ;
- 2. La construction de l'aréna de Mani-utenam;
- 3. La création de salles communautaires ;
- 4. L'installation de piscines publiques;
- 5. La fondation des écoles Johnny-Pilot et Manikanetesh;
- 6. La politique d'occupation du territoire et la construction de nombreux chalets.
- 7. La création de la SDEUM et l'installation de plusieurs commerces dans la communauté.
- 8. La collaboration entre les Conseils de Uashat mak Mani-utenam et de Matimekush-Lac John sur les questions territoriales avec son collègue Chef Thaddée André.

Homme passionné de politique, même après sa carrière active, il a continué à s'impliquer en tant que conseiller auprès d'Innu Takuaikan Uashat mak Mani-utenam. Manifestement, il a été l'un des grands leaders de notre ère, se souciant profondément de l'avenir de sa communauté et de ses membres.

Son initiative il y a quelques semaines à peine, de rassembler pour un repas tous les anciens chefs et le chef actuel, Mike « Pelash » Mckenzie, démontre sa grandeur d'âme et l'importance qu'il accordait à l'avenir de sa communauté.

Ses valeurs, ses legs et sa vie ne seront pas oubliés.

lame Innu-Utshimau Napeu

